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Abstract (en)
The double wire spinning device (1) has a stretching unit (16) for drafting a sample material and a rotatably mounted unit for providing a yarn by
the application of yarn rotation on the sample material. A coiling- or wrapping fixture (29) is provided for producing a winding package formed as
cross coil. A frame (13) is provided which comprises a receiving unit for a sample coil and is equipped with the stretching unit. The stretching unit is
connected to an energy- and data transmission unit (21). The frame is arranged on a rotatably mounted, drivable spindle (5). A balloon yarn guide
(28) is arranged on the side of the frame, where the side is opposite to the spindle.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Doppeldrahtspinnvorrichtung (1) mit einem Streckwerk (16) zum Verziehen eines Vorlagematerials (20), einer rotierbar
gelagerten Einrichtung zum Erstellen eines Fadens durch das Aufbringen von Fadendrehung auf das Vorlagematerial, einer Fadenliefereinrichtung
(35) sowie einer Spul- oder Wickelvorrichtung (29)zum Herstellen einer als Kreuzspule ausgebildeten Auflaufspule. Erfindungsgemäß ist
vorgesehen, dass die Doppeldrahtspinnvorrichtung (1) einen Rahmen (13) aufweist, der über eine Aufnahmeeinrichtung (14) für eine Vorlagespule
(15) verfügt sowie mit dem Streckwerk (16) ausgestattet ist, welches an eine Energie- und Datenübertragungseinrichtung (21) angeschlossen ist,
dass der Rahmen (13) auf einer rotierbar gelagerten, antreibbaren Spindel (5) angeordnet ist und dass auf der der Spindel (5) gegenüberliegenden
Seite des Rahmens (13) ein Ballonfadenführer (28) angeordnet ist, der die Länge eines Fadenballons (25) vorgibt, der während des Spinnbetriebes
beim Rotieren der Spindel (5) entsteht.
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